

Paris, le 29 septembre 2017

Marc Hériard Dubreuil est nommé Président de Rémy Cointreau SA

Le Conseil d'administration de Rémy Cointreau SA, réuni ce jour, a nommé Marc Hériard Dubreuil, Président du Conseil d'administration à compter du 1^{er} octobre 2017.

Il succède à François Hériard Dubreuil, qui a été nommé Vice-Président du Conseil d'administration et membre de son comité Audit-Finance.

Marc Hériard Dubreuil déclare : « Je remercie le Conseil d'administration de sa confiance. Elle illustre et confirme l'engagement familial dans la poursuite de la stratégie de création de valeur du groupe, dont l'ambition est de devenir le leader mondial des spiritueux d'exception. »

Marc Hériard Dubreuil

Diplomé de l'ESSEC, Marc Hériard Dubreuil débute son expérience professionnelle chez General Food et Leroy Somer. Depuis 1984, il est directeur général de la société Andromède, holding animatrice de groupe des sociétés Rémy Cointreau et Oeneo. Au cours de ces années, il a exercé, en alternance avec Mme Dominique Hériard Dubreuil et M. François Hériard Dubreuil, différents mandats : il a été président de Rémy Martin et de Rémy & Associés, puis directeur général de Rémy Cointreau de 1990 à 2000. Il a exercé les fonctions de Président-Directeur général d'Oeneo SA de 2004 à 2014, puis de Président du Conseil d'administration de cette même société de novembre 2014 à octobre 2016.